



Síntesis de medios

07 de enero de 2023

Primeras Planas

Pagan 819 mdp ...por chatarra
Sin Ovidio, tráfico de fentanilo, firme con *Los Chapitos*
Estados Unidos aplaude la detención de Ovidio
En la caza de Ovidio, 29 muertos, cero víctimas inocentes: Sedena
Van 3,500 militares a restablecer la paz en Sinaloa: Sedena
Juez da prisión a Ovidio... y 60 días a EU para requerir formal extradición
Compra el gobierno Mexicana de Aviación
Sequía

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cierran festejos con rosca

El Gobierno capitalino y otras autoridades apoyaron o a los Reyes Magos en su misión de repartir regalos a niñas y niños. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, visitó el Centro de Estancia Transitoria para Niños y Niñas de la FGJ. Por su parte, la **SSC**, que encabeza **Omar García Harfuch**, apoyó esta misma causa. En patrullas y con elementos de seguridad disfrazados, recorrieron distintas calles de la ciudad. [El Heraldo de México](#) Sin mención: [La Jornada](#) / [La Jornada](#)

Gana terreno la seguridad privada

La **SSC** ha registrado en la actual administración 33% más corporativos, al pasar de 935 en 2018 a mil 251 en 2022. Al respecto, Marcela Figueroa, **subsecretaria de Desarrollo Institucional de la SSC**, señaló que el incremento de las verificaciones en años recientes se debió a 2 razones, la primera es por la pandemia, la segunda, tiene que ver con que hicimos una reingeniería en el sentido de la seguridad privada, bajo órdenes del secretario **Omar García Harfuch**", señaló. [Excélsior](#)

Detienen a mano derecha del Tomate de la Unión Tepito

La **SSC** detuvo la noche del jueves a Francisco Javier, alias Paco Verrugas o El Gordo, mano derecha de El Tomate, de La Unión Tepito, quien recientemente dejó la cárcel. Fue detenido cuando conducía un vehículo Camaro con placas del Estado de Morelos, en compañía de una mujer. Le hallaron un arma calibre 9 milímetros, 13 cartuchos útiles, droga y dinero en efectivo. [El Universal](#) / [Milenio](#)

Asesinan a 2 Reyes Magos en alcaldía Álvaro Obregón

La madrugada del 6 de enero, un hombre y una mujer, vendedores de juguetes, fueron baleados en las calles Mexicanos y Chilenos, de la colonia Mártires de Tacubaya, por un sujeto que huyó a bordo de una motocicleta color negro. Acudieron al lugar señalados por policías de la **SSC** y paramédicos del **ERUM** quienes confirmaron el deceso de las víctimas. Minutos después lograron detener al agresor. [Basta](#)

Caen dos presuntos narcomenudistas

Elementos de la **SSC** lograron capturar a dos presuntos narcomenudistas durante un cateo realizado al interior de un predio ubicado en la colonia Ignacio Zaragoza, perteneciente a la alcaldía Venustiano Carranza. Se incautaron varias dosis de droga. La ejecución de la orden judicial fue realizada por uniformados adscritos al área de inteligencia, en coordinación con integrantes de la Guardia Nacional y del Ejército mexicano. [La Prensa](#)

Primer feminicidio en el año

El jueves se registró el primer feminicidio del año, cuando un hombre fue hallado con sangre tratando de cargar a su presunta víctima, en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero. Los hechos ocurrieron en la zona del bajo puente de Río de los Remedios y Acueducto de Guadalupe, cuando elementos de la **SSC** que patrullaban la zona recibieron una alerta de personas que señalaban que un hombre agredía a una mujer. Los agentes pidieron apoyo de las unidades de emergencia, al llegar los paramédicos indicaron que la mujer ya no tenía signos vitales. El agresor fue detenido. [Excélsior](#) / [El Grafico](#)



Síntesis de medios

07 de enero de 2023

Policiaco

Asesinan a un ex tira por mañoso

Un ex policía que estaba coludido con delincuentes y era señalado por varios delitos, entre ellos robos, homicidios y distribución de drogas, fue ejecutado en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **SSC** y paramédicos acudieron al lugar solo para confirmar el deceso del hombre. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Tráiler termina estampado contra un árbol en la GAM

Un tráiler que aparentemente era conducido a exceso de velocidad terminó con el frente de la cabina destrozada, luego de chocar contra un árbol a la altura de la colonia Industrial, en la alcaldía Gustavo A. Madero. No se reportaron personas lesionadas. Tras los hechos ocurridos, elementos de la **SSC** hicieron presencia en el lugar, abanderaron al vehículo y solicitaron el apoyo de los servicios de emergencia. [La Prensa](#)

Se lo lleva el tren, pero salva la vida

Un convoy del tren ligero impactó a un vehículo particular y lo arrastró varios metros, luego de que el automovilista hubiera intentado ganarle el paso a la altura de la estación Xomali, en la alcaldía Tlalpan. Una persona resultó lesionada. Elementos de la **SSC** se presentaron en el lugar y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. [La Prensa](#)

Aparatosa Volcadura de camión

Un camión de volteo que transportaba cascajo volcó sobre el Eje 6 Sur a la altura de la colonia Barrio San Ignacio, en la alcaldía Iztapalapa, durante la mañana de ayer. No se reportaron personas lesionadas. Hasta el sitio arribó una unidad del **ERUM**. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Justicia

Engañan y asesinan a compradores de autos

La Fiscalía de la Ciudad de México investiga a una banda dedicada a la presunta venta de vehículos a través de redes sociales, cuyo objetivo es robar a los compradores. Tan sólo entre 2021 y 2022 se registraron 20 casos con este mismo modus operandi, los cuales terminaron en homicidios dolosos. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Piden indagar ataque contra Gómez Leyva

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión, turnó para su revisión a la Primer Comisión el punto de acuerdo que exhorta al gobierno de la Ciudad de México y a la Fiscalía General de Justicia capitalina a realizar una investigación pronta y exhaustiva para encontrar a los culpables del atentado contra el periodista Ciro Gómez Leyva. [Excélsior](#)

La vida en los barrios bravos llega al cine

El falso documental *Las lágrimas de Bael* fue rodado en colonias peligrosas de la Ciudad de México. La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México emitió un informe el año pasado en el que enumeró las colonias con mayor número de homicidios desde 2018. La colonia Morelos registró el mayor número de víctimas, con 125 casos —64 casos en el territorio de la alcaldía Cuauhtémoc y 61 en Venustiano Carranza —, mientras que en la Centro hubo 54 y 30 en la Doctores. La producción se adentró en torno a esos territorios y en especial pudo rodar en la colonia Obrera. [El Universal](#)



Imagen Destacada

La Jornada

Policías reparten juguetes

